



# 2 月 の 行 事 予 定



- まん延防止等措置に伴う変更がある場合は、SumaMachi でお知らせいたします。
- あいさつ当番、プラスバンドについては、活動再開が決まりましたらお知らせいたします。

日	曜	行事
1	火	
2	水	
3	木	児童集会
4	金	音楽の集いリハーサル練習 前日準備（6年6校時）
5	土	音楽の集い
6	日	
7	月	全校朝会
8	火	ユニセフ募金受け付け（～15日）
9	水	
10	木	
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	全校朝会 新1年生保護者会
15	火	
16	水	
17	木	音楽朝会 6年保護者謝恩会準備日
18	金	避難訓練 算数検定
19	土	
20	日	
21	月	全校朝会
22	火	
23	水	天皇誕生日
24	木	
25	金	クラブ
26	土	
27	日	
28	月	全校朝会

## 【新型コロナウイルス感染症対策のための行事変更】

- 2月7日（月）、8日（火）に予定していた学校公開は中止します。
- 例年2月に行われている台東区連合作品展・東京都連合作品展は中止となりました。それに代わり、校内のタブレット端末上で各校の図画工作、家庭、書写の作品写真を鑑賞する「みんなの作品鑑賞会」を開催します。児童のみの鑑賞となります。
- 3月24日（木）の卒業式は、5・6年生のみで実施します。1年生から4年生まではお休みです。

ご理解・ご協力をお願いいたします。

## 【1月・2月の引き落としについて】

7日（月）が1月分の再引き落とし日です。また、18日（金）は2月分の引き落とし日です。残高の確認をよろしくお願ひします。



教育目標 明るくたくましい子 深く考え最後までやりとげる子 思いやりのある心の豊かな子

## かけがえのない時の中で

副校長 地平憲司

「オミクロン流行」から「まん延防止措置」となり、子供たちにとっても落ち着いて学習に取り組むことが難しい状況が続いています。そんな中で、学校においては、昨年度から導入された「タブレット」の授業時活用も進み、先生方の扱う「電子黒板」による授業展開と相まって、学習のデジタル化も日常的になってきています。中高学年児童がタブレットで作成した廊下掲示物のレベルもどんどん向上してきています。子供たちの活用技能獲得速度には目を見張るものがあります。子供たちの学習、活用する姿から、未来を垣間見る思いです。また、本校では、この先の事態に備え、高学年中心にタブレットの家庭での活用をより積極的に進めて参りたいと思っています。その際には、ネットへのアクセスや管理など、ご協力をいただく場面が増えることとなりますが、ご協力の程よろしく願いいたします。

さて、例年より冬休みが長かったこともあり、1月はまさに「いく（すぐ過ぎる）月」だったように感じます。そして、2月は「逃げる月」、2月・3月の登校日数を数えると「残38日」です。この残された日数をより充実した日々にするために、各教室でよく目にするのが「カウントダウン・カレンダー」です。特に、6年生にとっては卒業という節目に向けたカウントダウンとなります。6年生は、現在の状況下で2年以上、思うような学校生活を送れなかったにも関わらず、日々、精一杯頑張っています。廊下や階段ですれちがった際には、千束スタンダード「元気なあいさつ」ができる最高学年に成長しています。そんな姿を見ながら、大人として、教員として、「何ができるか」「何をしなければならないか」を日々考えます。カウントダウン、かけがえのない時が進む中、子供たちの姿を見ながら、どんな小さな事でも見つけ、気付いた時には、声をかけていきたいと思っています。

今週末には、「音楽の集い」も開催予定です。本校でも教鞭をとられた中山晋平先生の曲目で構成された本校独自の「音楽会」です。巡りゆく時節の中で、変わることのない、懐かしい曲目を保護者の皆様に届けられるよう、子供たちも精一杯練習に励んでいます。ご期待下さい。

### 【タブレットPCでの家庭学習について】

2月から3月にかけて、タブレット端末を持ち帰って家庭学習に取り組む活動を1～5年生で行います。学年ごとに実施日が異なります。学習内容等の詳細は2月・3月の学年便りにてお知らせします。

2月 7日 (月)	3年生
2月14日 (月)	2年生
2月21日 (月)	1年生
3月 1日 (火)	5年生
3月 7日 (月)	4年生

※端末のみの持ち帰りです。充電器は持ち帰りません。

※モバイルルーターの貸し出しも受け付けています。

※端末は、持ち帰った週の金曜日までに、学校に持ってきて下さい。

※学年によっては別日に持ち帰ることもあります。